

**GETTY IMAGES** 

## La profecía bíblica revela cómo ganamos y perdimos el canal de Panamá

Donald Trump quiere retomar el canal de Panamá. Sus comentarios recientes han renovado la atención hacia esta extraordinaria puerta marítima. Conozca por qué Estados Unidos construyó el canal de Panamá, por qué se lo cedimos a Panamá y cómo esta terrible decisión pronto perjudicará a nuestra nación.

- · Gerald Flurry
- <u>17/1/2025</u>

Transcripción de La Llave de David

El Sr. Donald Trump ha advertido que el canal de Panamá puede tener que serdevuelto a Estados Unidos; Él está preocupado por las altas tarifas que se pagan, y alrededor del 70% de ese negocio es del propio Estados Unidos. Y ellos, por supuesto, lo vendieron de regreso a Panamá por un dólar. El Sr. Trump también está preocupado por el control de los chinos, ahora, sobre el Canal, al menos en ambos extremos. Pueden tener tanto control que hasta pueden impedir el paso de los barcos o lo que sea que intenten hacer.

Este Canal ha sido uno de los canales más estratégicos en elmundo, especialmente durante la Segunda Guerra Mundial y la Guerra Fría que hemos experimentado en el pasado. Les mostraré un poco más tarde lo que es "la puerta", la puerta, estas son todas llamadas "puertas marítimas". Se realiza mucho comercio en todos los mares y estos canales son llamados puertas marítimas, y hay muchos de ellos algo como esto, sólo que no tan prestigiosos como el canal de Panamá. Es llamado la puerta, y es el único que es llamadola puerta, así que ¿qué es todo eso?

Sabemos que si nos fijamos en estas profecías bíblicas que Dios Mismo, Dios dio ese canal de Panamá a Estados Unidos; ese es un entendimiento espectacular. Tenemos que saber por qué y cómo sucedió todo eso.

Axios.com por Ben Beckowitz dijo esto: "Contexto: Panamá concedió a Estados Unidos el derecho a construir el canal y a controlar las tierras a ambos lados en 1904. En 1977, el presidente Jimmy Carter firmó un tratado que devolvía el Canal al pleno control panameño a finales de 1999 a cambio de su neutralidad permanente. Así que hay una neutralidad permanente allí, y si nos fijamos en lo que está sucediendo con China, bueno, eso no suena a neutralidad permanente. ¡Algo va peligrosamente mal!

Así que ese es el hecho paratodo Estados Unidos, y China realmente tiene el control en ambos extremos de ese canal de Panamá. Y Trump dijo al respecto: "Si no se siguen los principios —tanto morales como legales— de este magnánimo gesto de generosidad, entonces exigiremos que el canal de Panamá nos sea devuelto en su totalidad y sin cuestionamientos. A los funcionarios de Panamá, les pido que actúen en consecuencia". Así que habla mucho de esto. Y luego continúa diciendo: "La administración correspondía exclusivamente a Panamá, no a China ni a nadie más. Nunca dejaríamos ni dejaremos que caiga en las manos equivocadas. Eso es lo que está diciendo.

Quiero hablarles hoy de esto: La profecía bíblica revela por qué ganamos y perdimos el canal de Panamá. La profecía bíblica revela por qué ganamos y perdimos el canal de Panamá.

Escribí un folleto sobre *La peligrosa maniobra de China contra Estados Unidos*. Eso fue en 2021 cuando lo publicamos. Así que me gustaría darles algo de material de ese folleto, y verán una historia asombrosa que tiene mucho que ver con Dios. ¿Y quién siquiera pensaría en eso? ¿Y quién hablaría de eso hoy en día? Bueno, no escucho a nadie más, pero hay mucho en la Biblia sobre el canal de Panamá y otros canales o puertas marítimas.

Si miramos al Presidente Theodore Roosevelt, a él realmente le convenció el canal de Panamá, y costó a los contribuyentes muchos millones de dólares hacerlo, además 38.000 hombres estadounidenses, murieron haciendo el canal de Panamá y trabajando allí, y se debió a que había muchos mosquitos que eran muy mortales y causaron muchos problemas allí.

Escribí: "Pero el Canal no sólo sirvió a Estados Unidos. Redujo drásticamente los costos de transporte y abrió el libre comercio y todo tipo de servicios y bendiciones a todo el mundo". Es decir, ¡realmente se compartió con todo el mundo! Bueno, hoy no es así. No es así.

Charles Krauthammer, el difunto Charles Krauthammer, dijo esto: "La 'joya estratégica' quefue el canal de Panamá lanzó a Estados Unidos al rango de gran potencia". ¡Les dio mucho más poder y todo el mundo pudo ver que se trataba de una potencia mundial!

Y Theodore Roosevelt fue un presidente poderoso.

Pero bueno, ese Canal fue una parte importante para hacer grande a Estados Unidos, ¡la nación más grande del mundo! Eso también está profetizado.

Pero déjenme leerles otra cita del folleto. Esto es lo que dice: "Globalsecurity.org habla de lo vital que fue el Canal para Estados Unidos durante la Segunda Guerra Mundial". Esto es lo que decían: "Cuando Estados Unidos se vio envuelto en una guerra de dos océanos, el canal de Panamá se convirtió de repente en el punto más estratégico del mundo". Y lo vendimos por un dólar, a pesar de haberlo creado y haber perdido muchas vidas, miles de vidas, y mucho dinero. Es "¡El punto más estratégico para Estados Unidos!".

Entonces, ¿por qué pasó todo eso? ¿Había una razón para devolverlo a Panamá, que nunca fue de ellos de todos modos, y había un acuerdo que ellos harían y nosotros haríamos todo posible. Y por supuesto, ellos ganaron dinero con eso todo el tiempo.

En la Guerra Fría, volvimos a tener mucho poder gracias al uso de la puerta estratégica del canal de Panamá. Ninguna puerta marítima en la Tierra era tan importante para Estados Unidos como el canal de Panamá, ¡ni siquiera cerca! ¡Ni siquiera cerca de lo que hicieron y lo que hizo ese Canal!

Déjenme mostrarles un poco lo que está pasando allí ahora. El 1 de marzo de 1997, la gigantesca corporación china Hutchinson Whampoa tomó el control de los puertos construidos por Estados Unidos en cada extremo del canal de Panamá. Ellos simplemente tomaron el control, y son nuestro enemigo, tal vez el peor en este momento. Así que ese es el Partido Comunista, esa corporación es, sólo tienen ese nombre, pero es el Partido Comunista el que controla todo lo que hacen, y eso es lo que preocupa al presidente electo Donald Trump.

Esto es lo que escribimos: "Una empresa de China —la nación que posee el Ejército más grande del mundo, que está expandiendo agresivamente su Armada y su Fuerza Aérea— tomó el control de la principal puerta de tránsito marítimo entre el este y el oeste". Y tienen un montón de bombas nucleares, y están muy cerca de Estados Unidos, y están situados en el bajo vientre de Estados Unidos.

Así que aquí tenemos estos problemas con los que lidiar. "El Instituto Naval de Estados Unidos escribió" que "los chinos 'aprovecharán su presencia en Latinoamérica cuando lo consideren necesario". En otras palabras, conseguirán bases militares allí, y pueden hacerlo muy rápidamente, y ¿qué podemos hacer para evitarlo sin entrar con mucho poder?

Ahora, creo que China podría no tener tanto éxito aquí, incluso podría disminuir su poder, pero por supuesto no lo sabemos. Pero lo cierto es que hoy son una superpotencia, y en muchos aspectos más poderosa incluso que Estados Unidos.

Así que sería una verdadera pérdida si perdieran, digamos, su poder en el canal de Panamá, y puede que suceda. No lo sabemos. Pero Dios podría devolver esta puerta a Estados Unidos. No me sorprendería ver que eso suceda porque ha habido muchos milagros que han ocurrido durante la campaña política de Donald Trump.

Pero recuerden aquel primer atentado contra su vida, cuando realmente recibió un disparo en la oreja ymilagrosamente se giró hacia el lado correcto, en el momento justo, cuando el hombre que le disparaba tenía una buena oportunidad en la cabeza, un buen blanco justo allí. Y mucha gente cree que Dios tuvo algo que ver, ¡y así fue! Incluso la Biblia lo dice. ¡Dijo que este hombre haría guerra para volver! Bueno, eso es guerra, si alguna vez hubo una guerra. Y por supuesto hubo otra, pero no tan severa. No llegaron a dispararle.

Pero bueno, China puede trasladar su ejército al canal de Panamá cuando quiera. Sería un asunto fácil de hacer.

Theodore Roosevelt, Presidente de Estados Unidos, dijo una vez: "Si nos quedamos de brazos cruzados, si nos acobardamos ante la dura contienda en la que los hombres deben ganar arriesgando sus vidas y todo lo que aprecian, entonces los pueblos más audaces y fuertes pasarán de largo y ganarán para sí el dominio del mundo". Así son las cosas en

este mundo. Y ahora estamos siendo dominados por China en muchos aspectos, ¡porque lo hemos permitido!

Él escribió un libro y su libro fue titulado *Teme a Dios y pon de tu parte* Este es el Presidente de Estados Unidos escribiendo un libro, ¡Teme a Dios y haz tu parte! Y él hizo grande a Estados Unidos, lo convirtió en una potencia mundial al crear el canal de Panamá y controlarlo hasta que lo regalaron.

Él fue bendecido porque temía a Dios. Ahora, esto está en el corazón de todo. Si queremos que regrese a Estados Unidos, mejor pensemos en temer a Dios y pongamos las cosas en las manos de Dios y mostrémosle a Dios que le tememos, que realmente le tememos, no sólo actuar como si Le temiéramos, ¡sino hacerlo! ¡Actúen y háganlo!

Se lo devolvimos a Panamá, estaban amenazando, sólo un pequeño grupo de personas estaban haciendo eso, y luego empezamos a decir, *Bueno, no queríamos que las cosas sucedieran y que hubiera tiroteos allí* y no teníamos el poder o el orgullo de nuestro poder en ese momento, y no queríamos meternos en algo así, y así empezaron a hablar de, *Bueno, en realidad no es tan importante. No es importante para nosotros*, y estaban fantaseando como niños pequeños sobre esta situación supremamente peligrosa. ¿Y qué estaba mal? Ven, perdimos nuestra visión del mundo.

Génesis 35 en verso 11, sólo lo explicaré. Habla de "una nación y una compañía de naciones," y eso es Estados Unidos y Gran Bretaña, y pueden leer sobre eso en *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*. Y si no tienen ese libro, lo necesitan. Le dice todo acerca de esas dos naciones, y sus profecías en la Biblia.

"Deuteronomio 28 en verso 52 dice que una forma específica en que Dios bendeciría a estos dos poderes era dándoles el control sobre las puertas; estas puertas son los puertos y pasos marítimos por los que fluye el comercio mundial, e incluso puertas terrestres en algunos casos".

¿Sabían que Gran Bretaña y Estados Unidos poseían todas las puertas importantes del mundo? Todas las puertas, puertas marítimas y algunas puertas terrestres.

Gran Bretaña dominaba realmente el mundo, y si tengo tiempo más tarde puedo hablarles de las diferentes puertas marítimas. Tengo una lista de ellas aquí, y si consiguen el folleto pueden leerlas allí, y eso me ahorrará un poco de tiempo aquí. ¡Dios nos dio todos esos dones! Está profetizado en la Biblia. Él dijo que Él nos daría esas puertas marítimas de nuestros enemigos, ¡y eso es lo que nos hizo grandes poderes! Pero ahora los hemos perdido todos, esencialmente. ¿Por qué? Bueno, porque no estamos teniendo orgullo en nuestro poder hoy como deberíamos.

Y Dios dice en otro lugar que Él quebrantaría nuestra voluntad y nuestro orgullo en nuestro poder si no le obedecemos. Eso es lo que Dios profetiza, así que tenemos que tomarlo en serio.

Pero ¡qué asombrosos regalos nos han hecho! ¡Tantos de ellos! Y si miran eso, sólo lo que dice en la Biblia acerca de esas puertas marítimas, incluso eso les demuestra donde Israel es hoy. Y les diré, el Israel profético es Estados Unidos y Gran Bretaña. Su profecía acerca de este tiempo del fin también agrega a Judá a la mezcla porque ellos tienen la promesa del cetro. Nosotros tenemos las promesas de la primogenitura: Gran Bretaña y Estados Unidos. Dios nos ha dado tanto, ¿y qué estamos haciendo con ello?

Noten Génesis 22, verso 17 [vkj]: "De cierto te bendeciré, y multiplicaré tu descendencia como las estrellas del cielo y como la arena que está a la orilla del mar"; esto muestra cuán inmensa era la familia de Abraham, como ven, en gran parte a través del nieto, Israel. Noten esto, él concluye esto diciendo: "y tu descendencia poseerá la puerta de sus enemigos"; ¡la puerta! Piensen en eso. De todas las puertas, ¡sólo llama a una la puerta!

Y les diré, si entienden esto, déjenme leerles algo más aquí. "Deuteronomio 28 especifica 'puertas', plural, una traducción exacta de la palabra hebrea *seareka*, pero en Génesis 22 es de la construcción singular de la palabra 'la puerta'. Realmente es la puerta; así lo dice y nos lo explica la Biblia.

¿Qué puerta creen que es? Bueno, esa es realmente la puerta más poderosa que jamás ha habido en este mundo, en el momento adecuado, de todos modos. Y Dios dice que es como la puerta; es realmente el regalo especial de Dios a Estados Unidos. ¡Dios nos lo dio! ¿No es asombroso que Dios tenga la puerta, una puerta especial para hacernos grandes y poderosos como ninguna otra puerta marítima o terrestre lo ha hecho? Simplemente no ha sido tan poderoso como el canal de Panamá. ¡Así que es un gran regalo de Dios! ¡Un milagroso y poderoso regalo de Dios mismo! ¿No creen que deberíamos pensar y ver por qué Theodore Roosevelt temía a Dios antes de salir y hacer cosas como esta, como crear el canal de Panamá y todas las terribles muertes a causa de ello?

Así que aquí teníamos esta asombrosa puerta marítima, creo que la mejor de la historia si vemos lo que ha hecho por Estados Unidos.

Déjenme leerles una cita del folleto. "El canal ha servido al mundo durante décadas. Es un gran regalo dado por Dios a través de Estados Unidos y a través de su líder sobresaliente, Theodore Roosevelt, porque temía a Dios". ¡Temía a Dios! "¡Claramente el canal de Panamá es 'la puerta' de la que Dios habla en Génesis 22 en verso 17". Sí, éste fue hecho por un hombre que temía a Dios, y Dios nos recompensó debido a ese temor en un hombre. Y había muchos otros que pensaban así en ese tiempo.

Pero hoy nos estamos alejando de Dios. Esto no se trata de un cierto grupo de personas, de un punto de vista republicano o demócrata. Es acerca de todos nosotros que Dios está hablando, que si queremos ser grandes, sólo seremos grandes a través de Dios y temiéndole a Él. De eso se trata todo. ¡La puerta! ¡Enfatizada! Tal vez indica que esta historia... que puede

haber más historia aquí en esta puerta. Tal vez el Presidente Donald Trump cuando ocupe el cargo y sea inaugurado, él tendrá el poder de hacer muchas cosas, y habrá más milagros que vendrán si aprendemos una lección en ese proceso. Dios quiere enseñarnos como temer a Dios y no tener que ser castigados por nuestros pecados. Y es un pecado cuando uno se aleja de un regalo como ese, ¡que Dios nos ha dado! Esta no es una visión partidista de las cosas.

Pero China está engullendo gran parte de lo que pertenece a Estados Unidos, y estamos dejando que suceda, y eso va a terminar en gran medida muy pronto. Pero sólo por un tiempo temporal, a menos que aprendamos la lección de temer a Dios. Ven, tenemos que temer a Dios.

Bueno, en Génesis 49 en verso 1 habla de los "días venideros". Y Deuteronomio y Levítico, lo mismo. No tengo tiempo para seguir adelante y entrar en todo esto, pero ii Reyes 14, versos 26 a 28 habla de esto en la profecía bíblica, y pueden ver esto en *El nuevo trono de David*.

Así que no tengo tiempo para más y termino aquí.